



Fin de la visite de Sa Béatitudo le patriarche Théophile III de Jérusalem à l'Église orthodoxe russe



Sa Béatitudo le patriarche Théophile III, primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem, a terminé son séjour à Moscou le 21 novembre 2019. L'archevêque Aristarque de Constantine et l'archidiacre Marc (Henderson) accompagnaient le patriarche de Jérusalem dans son séjour.

Pendant sa visite à l'Église orthodoxe russe, Sa Béatitudo a célébré avec le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie la Divine liturgie à l'église du Christ Sauveur pour la fête de saint Michel et de toutes les puissances célestes incorporelles.

Le même jour, au cours d'une cérémonie solennelle à la salle des Conciles de l'église du Christ-Sauveur, le patriarche Théophile a reçu le prix Patriarche-Alexis-II, créé par la Fondation internationale pour l'unité des peuples orthodoxes « eu égard à ses efforts pour la consolidation de l'unité des peuples orthodoxes. Pour la confirmation et la promotion des valeurs chrétiennes au sein de la société ».

La veille, 20 novembre, une rencontre entre le président de la Fédération de Russie et les primats des Églises orthodoxes de Jérusalem et russe avait eu lieu dans les appartements patriarcaux du Kremlin de Moscou.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archevêque Léonide de Vladikavkaz, vice-président du DREE, l'higoumène Théophane (Loukianov), responsable du secteur du protocole au DREE, et l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE chargé des relations interorthodoxes, ont raccompagné Sa Béatitude à l'aéroport « Chérévétievo ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45895/>